

## **Dojo UNNAR Juara Umum 2 Kejuaraan Shorinji Kempo Open Tahun 2019**

Dojo Universitas Narotama (UNNAR) tampil sebagai Juara Umum 2 dalam “Kejuaraan Shorinji Kempo Open Tahun 2019” yang diselenggarakan oleh Universitas Negeri Jakarta (UNJ) bekerjasama dengan Lanud Halim Perdanakusuma. Event ini merupakan kejuaraan Shorinji Kempo antar Pelajar dan Mahasiswa Se-Indonesia, memperebutkan piala bergilir Komandan Lanud (Danlanud Halim Perdanakusuma) yang dilaksanakan pada 1-3 Mei 2019 bertempat di GOR Merpati Halim Perdanakusuma, Jakarta Timur.

Juara Umum 2 tersebut didapat UNNAR setelah berhasil mengumpulkan 3 Medali Emas, 3 Medali Perak, dan 4 Medali Perunggu. Medali Emas berasal dari Embu Beregu Mix (Alim, Dehan, Marta, Fildza), Randori Pa 60 Kg (Aries), dan Randori Pa 65 Kg (Dehan). Medali Perak dari Randori Pa Kelas 65 Kg (Rendy), Randori Pi Kelas 50 Kg (Fildza), dan Randori Pi Kelas 55 Kg (Marta). Medali Perunggu dari Randori Kelas 55 Kg (Daffa), Randori Kelas 70 Kg (Kikik), Embu Pasangan Putra Kyu I (Aries & Daffa), dan Embu Pasangan Putra I Dan (Alim & Sandy).

Kejuaraan Kempo antar Pelajar dan Mahasiswa Se-Indonesia ini diikuti oleh 16 kontingen dengan jumlah total peserta sebanyak 135 orang kenshi dengan nomor Embu dan Randori.

Saat membuka Kejuaraan Shorinji Kempo Open Tahun 2019, Komandan Lanud Halim Perdanakusuma Marsekal Pertama TNI M.Tonny Harjono, SE yang diwakilkan oleh Komandan Wing 1 (Danwing) Lanud Halim Perdanakusuma Kolonel Pnb Firman Wirayuda menyampaikan rasa hormat dan bangga atas terpilihnya Lanud Halim Perdanakusuma sebagai tuan rumah kejuaraan Shorinji Kempo Open 2019.

Firman Wirayuda mengingatkan para peserta untuk dapat memahami ilmu Shorinji Kempo yang sudah didapatkan dari para pelatih guna menggali talenta muda yang berprestasi dan berpotensi sehingga akan lahir kenshi muda yang nantinya siap mengganti atau sebagai generasi penerus dari senior-seniornya agar tidak terjadi kesenjangan prestasi. [nar]

Foto: Dojo UNNAR yang diwakili atlet Alimin (jaket biru) berada di podium menerima piala sebagai Juara Umum 2 dalam “Kejuaraan Shorinji Kempo Open Tahun 2019” memperebutkan piala bergilir Komandan Lanud (Danlanud Halim Perdanakusuma) yang dilaksanakan pada 1-3 Mei 2019.